

Gesundheit | Palliative Care Oberwallis

## «Bärgüf» unterstützt Fachausbildung



Bei den Ausbildungstagen dabei. Die Teilnehmerinnen mit der Projektleiterin HES-SO Doris Bittel-Passeraub (links aussen).  
FOTO zvw

**visp | Der Spendenverein «Bärgüf» fördert die Ausbildung von Pflegefachkräften in Institutionen der Langzeitpflege im Oberwallis, die die fachliche Verantwortung für die Versorgung onkologisch-palliativer sowie palliativer Patientinnen und Patienten und deren Angehörigen übernehmen.**

In Zusammenarbeit mit dem Netzwerk Palliative Care Oberwallis wird das Ausbildungsprojekt mit 31242 Franken gefördert, durchgeführt werden die Schulungen von der Hochschule für Gesundheit der HES-SO Valais-Wallis.

Derzeit bestehen in den Alters- und Pflegeheimen im Oberwallis Lücken bei der Versorgung onkologisch-palliativ

ver sowie bei geriatrisch-palliativen Patienten. Ziel des Projekts ist es daher, in allen Einrichtungen des Oberwallis ein bis zwei Fachkräfte auszubilden, die zukünftig die palliative Versorgung der Bewohner sicherstellen. Diese Fachleute sollen zudem Leaderfunktionen übernehmen, welche die Koordination mit den spezialisierten Diensten z.B. MPO (Mobiler Palliativdienst Oberwallis) zugunsten aller palliativen Patienten garantieren.

Am 26. und 27. November 2018 fanden die ersten beiden Ausbildungstage an der Hochschule für Gesundheit in Visp statt. Bis auf eine Einrichtung nehmen alle Institutionen der Langzeitpflege des Oberwallis daran teil. Das Projekt «Palliative Care» ist eines von zahlreichen Projekten zur Unterstützung von Betroffenen im Kampf

gegen Krebs, das nach sorgfältiger Prüfung vom Spendenverein «Bärgüf» gefördert wird.

**«Bärgüf» – Damit es weiter aufwärtsgeht**

Der Sponsoring-Event «Bärgüf» ist im Wallis längst fest etabliert. «Bärgüf» ist eine Einladung, im Rahmen des Events die eigenen Grenzen zu überschreiten und gemeinsam Gutes zu tun. «Finanzielle Unterstützung im Kampf gegen Krebs einerseits, und der Kampf gegen die persönlichen sportlichen Grenzen andererseits – diese Kombination steht symbolisch für den Kampf gegen Krebs», erklärt Patrick Gruber, Präsident des Spendenvereins «Bärgüf», den enormen Erfolg des Sponsoring-Events. Der nächste «Bärgüf»-Sponsoring-Event findet am 24. August 2019 statt. **wb**